

Recrimina Morena que IECM pelee presupuesto

Congreso CDMX

La **bancada de Morena** en el Congreso de la Ciudad de México rechazó la posibilidad de incrementar el presupuesto del Instituto Electoral capitalino, pues consideraron que es indispensable que la función electoral entienda los tiempos que corren y deje de pelear, por la vía judicial, las decisiones legislativas.

Luego de que el Tribunal Electoral de la CDMX ordenó reponer al menos 198 millones de pesos al presupuesto de este año para el IECM, los legisladores de Morena lamentaron que “el Instituto Electoral capitalino (IECM), lleve acciones de resistencia a los cambios que se han hecho desde el poder Legislativo para la racionalidad del gasto público y dar atención a las necesidades de la gente”. **Patricia Ramírez**



2022-06-19

[Inicia renovación de coordinadores de participación comunitaria de IECM - Noticias de San Luis Potosí](#)

Autor:

CIUDAD DE MÉXICO, 19 de junio de 2022.- Con el apoyo y supervisión de las personas servidoras públicas que laboran en las 33 Sedes Distritales del Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM), dio inicio el proceso de renovación de las Coordinadoras de Participación Comunitaria de las demarcaciones territoriales de la capital, donde además son electas las ciudadanas y los ciudadanos que integrarán las 16 Juntas Representativas.

Los procedimientos se llevaron a cabo en Iztapalapa, Coyoacán, Álvaro Obregón y Miguel Hidalgo, con la participación de vecinas y vecinos integrantes de las Comisiones de Participación Comunitaria (COPACO), quienes a su vez forman parte de las Coordinadoras de Participación Comunitaria, que son las instancias de coordinación ciudadana en cada una de las demarcaciones entre las COPACO, las Alcaldías y el Gobierno de la Ciudad.

La nota completa en [Quadratín CDMX](#)